

CENTRO INTERDISCIPLINARIO DE INVESTIGACIÓN EN ACUICULTURA SUSTENTABLE (INCAR)

INSTITUCIÓN PATROCINANTE	UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN
INSTITUCIÓN ASOCIADA	UNIVERSIDAD AUSTRAL DE CHILE
	UNIVERSIDAD ANDRÉS BELLO
DIRECTOR	RENATO QUIÑONES
AÑO DE EJECUCIÓN	SEGUNDO AÑO
DESDE	HASTA
03 de diciembre de 2013	03 de diciembre de 2014
ESTADO EVALUACIÓN	APROBADO

El Centro, a través de sus líneas de investigación, ha logrado importantes avances desde su creación, logrando instalarse como un Centro interdisciplinario en Acuicultura Sustentable en Chile. Sobresale el liderazgo del director, el número de postdoctorantes y estudiantes de postgrado incorporados al centro y las posibilidades que éstos tienen para asistir a conferencias y seminarios. También, los esfuerzos realizados por incorporar las sugerencias establecidas por los paneles durante el primer año de evaluación, en especial aquella relacionada con la integración de sus líneas de investigación. Los evaluadores igualmente destacan el equilibrio de género entre los becarios, investigadores postdoctorales, estudiantes de postgrado y personal técnico y los esfuerzos realizados para promover y fomentar la divulgación de la acuicultura en Chile, destacándose el impacto alcanzado, no solo en escuelas, sino también en la comunidad y en los tomadores de decisiones.

No obstante lo anterior, se sugieren, entre otras, las siguientes recomendaciones:

- ✓ Continuar con los esfuerzos para fortalecer la colaboración e integración de las líneas de investigación.
- ✓ Fomentar las interacciones entre las líneas de investigación 1 y 2.
- ✓ Continuar con el fortalecimiento de las líneas 4 y 5.
- ✓ Promover instancias de participación de estudiantes de pre y postgrado y de investigadores postdoctorales, los cuales ayudarán a fomentar la colaboración e integración entre jóvenes investigadores(as).
- ✓ Mejorar la articulación del Consejo Asesor del Centro, explorando la posibilidad que éste contribuya en la dirección estratégica del Centro.